

安 学校だより

安楽川小学校 令和5年度 5月号



初夏を感じる爽やかな季節となりました。学校生活もスタートから早1ヶ月が経ち、子供たちは落ち着いて学習に取り組むようになってきました。また、休憩時には運動場で元気に遊び、教室でも友達との楽しい時間を過ごす姿が見られます。先日の遠足の写真をご覧ください。

春の遠足 1・2年スポレク、3・4年 桃源郷運動公園、5・6年 野あそびの丘

那賀スポレク



桃源郷運動公園



野あそびの丘



新型コロナウイルス感染症について

5月8日以降、新型コロナウイルス感染症は2類から5類になり、出席停止期間は5日となります。教員のマスク着用は5月8日以降は子どもと同じように個人の判断となります。ただ、ゴールデンウィーク後の感染状況によっては変更もありうると思います。引き続き感染予防をよろしくをお願いします。

- 新型コロナウイルスに感染した場合は出席停止となります。
- 濃厚接触者としての特定や行動制限はなくなります。健康であれば登校できます。
- 感染等が心配な場合に休んでも、欠席にはなりません。

育友会総会ありがとうございました

先日の授業参観・学級懇談会・育友会総会にご参加くださりありがとうございました。新しい学年・クラスでの子どもたちの様子をご覧いただけたことと思います。その後の育友会総会では、令和4年度の会務・会計報告・監査報告、役員改選、そして令和5年度の事業計画案・予算案についてご審議いただきました。スムーズな進行にご協力いただきありがとうございました。

さて、冒頭の校長挨拶の中で言わせていただいたことは、

- ①「子どもファースト」 一人一人の子どもに寄り添い、いつも子どものためを考えて、教育活動を進めます。
- ②学校・家庭・地域が協力して、子どもたちを育てている素敵な地域です。
- ③運動会について、9月開催をこの1年かけて検討していきたい。1年生は入学後2ヶ月足らずで運動会になることや、他学年も多忙であり、紀の川市の他の小学校がすべて9月開催であること等が理由です。6月も9月もメリット・デメリットはあります。また、今年は修学旅行のことがあるので、昨年どおり6月開催にします。

③については、育友会で今後話し合っていきますが、ご意見ご要望がございましたら、お気軽に学校まで問い合わせてください。

令和5年度5月の主な行事予定

- 5月 8日(月) スクールカウンセラー来校
- 5月10日(水) 委員会、学級費引き落とし日
- 5月12日(金) 遠足予備日のため、お弁当の用意
- 5月15日(月) 登校観察
- 5月17日(水) クラブ
- 5月29日(月) スクールカウンセラー来校



行事

令和5年度一学期の主な行事予定

- 6月 3日(土) 運動会 昨年同様、午前開催です
- 6月 4日(日) 予備日
- 6月 5日(月) 振替休日
- 7月14日(金) 18日(火) 19日(水) 午後、個人懇談会
- 7月20日(木) 一学期終業式

運動会

*年間行事予定や活動報告はカラーでホームページに掲載しています。ご覧ください。

<https://city-kinokawa.ed.jp/es/arakawa/>

★ホームページや学校だよりの掲載写真について

できるだけ解像度を低くし掲載していますが、ご都合の悪い方はご連絡ください。

